

Artikel vom 16.08.2019

CSU Antrag

Verkehrsspiegel Gartenstraße

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

die CSU Fraktion beantragt die Aufstellung eines Verkehrsspiegels im Einmündungsbereich Gartenstraße in die Hauptstraße Eisingen

Begründung: Die Ausfahrt aus der Gartenstraße in die Hauptstraße stellt einen besonderen Gefahrenpunkt dar. Wenn Verkehrsteilnehmer aus der Gartenstraße in die Hauptstraße einbiegen wollen, besteht aufgrund dort ständig geparkter Fahrzeuge eine eingeschränkte Sicht und nicht selten eine gefährliche Situation. Ein Verkehrsspiegel ist hier sinnvoll, da er das frühzeitige Erkennen des herannahenden Verkehrs ermöglicht.

Beschlussvorschlag: Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt an der obengenannten Gefahrenstelle einen Verkehrsspiegel anzubringen, mit dem Ziel, es dem in die Hauptstraße ausfahrenden Verkehr zu ermöglichen, Sicht auf den laufenden zu bekommen.

Mit freundlichen Grüßen

für die CSU Gemeinderatsfraktion

Marco Pfrang

CSU Fraktionssprecher